

Capitanes

(12-09-2024).- Michael Polsky...

Es el fundador y CEO de Invenergy, empresa con 35 años en la industria de energías limpias que esta semana cumple 10 años en México. Desarrolló una central en La Paz, Baja California, en la que invirtió 70 millones de dólares; sus proyectos abastecen de energía limpia a 30 mil hogares en el País. La empresa busca expandirse a Centroamérica.

Reunión de abogados

Este domingo, la Ciudad de México será la sede de la conferencia anual de la International Bar Association (IBA), una organización integrada por más de 80 mil abogados y 190 asociaciones y sociedades jurídicas de más de 170 países.

La IBA, que preside Almudena Arpón de Mendivil Aldama, surgió en 1947 y está considerada como una de las organizaciones más influyentes en reformas al derecho internacional.

Entre los ponentes se encuentran el ex Presidente de México, Ernesto Zedillo; la Premio Nobel de la Paz, Rigoberta Menchú; el fundador del Centro de Inteligencia Artificial y Política Digital, Marc Rotenberg, y David W. Rivkin, el ex abogado que demandó a favor de Qatar Airways cuando cuatro países árabes cerraron su espacio aéreo y aeropuertos a la aerolínea.

El despacho Pérez Correa González, que encabezan Fernando Pérez Correa y Luis Fernando González, formará parte de esta conferencia anual, junto con más de 2 mil abogados de 130 jurisdicciones internacionales.

En la conferencia se abordarán temas como el Estado de Derecho, legislación sobre la Inteligencia Artificial, fusiones y adquisiciones empresariales, cambio climático e independencia judicial.

En el evento se dará a conocer el reporte de la IBA sobre el impacto social y económico de la profesión jurídica.

Capta recursos

La fintech colombiana Finkargo captó 95 millones de dólares en una ronda de inversión, con los que quiere expandir sus servicios.

De estos recursos, 20 millones de dólares correspondieron a capital liderado por QED Investors y 75 millones a deuda de Community Investment Management.

Con la operación, la startup que lidera Santiago Molina podrá triplicar su operación durante el próximo año tanto en México como en Colombia, países en los que opera.

También planea fortalecer sus servicios como el financiamiento de fletes, verificaciones de proveedores internacionales, inspecciones de mercancía previo a zarpar y seguros de transporte de mercancías.

Esta fintech dedicada al financiamiento de operaciones de comercio exterior, atiende un problema frecuente de las empresas del sector: el flujo de caja. Por ello, otorga créditos revolventes de hasta 2.5 millones de dólares para fortalecer las cadenas de suministro de Pymes que importan insumos.

Desde 2021, Finkargo ha apoyado a más de 450 clientes a quienes conectó con más de mil proveedores en 47 países. Esto logró más de 4 mil operaciones de importación valuadas en 510 millones de dólares en mercancía.

Nueva directiva

La empresa global de investigación de mercados de origen alemán Appinio nombró a Livia Mirón como su nueva directora general para Latinoamérica.

Con esta designación, la firma quiere fortalecer su presencia en la región, con un enfoque en los mercados de México y Colombia.

Previamente, Mirón fue country manager y directora general de Appinio en España. Además, trabajó en proyectos de marketing internacional en países como México, Argentina, República Dominicana y Colombia, por lo que entiende las necesidades locales y realidades de estos mercados.

En su nuevo rol, la directiva dirigirá todas las operaciones comerciales de Appinio en Latinoamérica, centrándose en tres pilares: penetración de mercado, crecimiento de clientes, tanto de grandes multinacionales como de pequeñas y medianas empresas, e innovación en desarrollo de productos.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2024-09-12/op278183>

Fecha de publicación: 12-09-2024